

La République du Centre, 17 septembre 2015

FLEURY ■ Deux médailles ont été remises lors des 24 heures d'écriture

L'engagement associatif récompensé

Une cinquantaine de participants à la 13^e édition des 24 heures d'écriture de Fleury-les-Aubrais étaient en train d'écrire une nouvelle sur le thème « 45 rue du Paradis », lorsque le sénateur PS du Loiret, Jean-Pierre Sueur s'est rendu au domaine de La Brossette à Châteauneuf afin d'honorer les deux organisateurs de la manifestation.

Il était accompagné du président du comité départemental des médailles de la jeunesse, des sports et de l'engagement associatif, Jean Ros.

Anne-Marie Avallone et Bernard Cadon

Il a tout d'abord remis la médaille de bronze de la jeunesse, des sports et de l'engagement associatif à Anne-Marie Avallone, non sans avoir au préalable rappelé les mérites de celle-ci : cette ancienne employée de la fonction publique territoriale a non



RÉCOMPENSÉS. Anne-Marie Avallone (à gauche), médaille de bronze de la jeunesse, des sports et de l'engagement associatif, le sénateur Jean-Pierre Sueur et Bernard Cadon, médaille d'or.

seulement été bénévole active au sein du CRAB, mais elle a également mis en place un atelier d'écriture pour les personnes handicapées légères, édité deux recueils de poésie, créé les 24 heures d'écriture de Fleury-les-Aubrais - qui permet chaque année de reverser les recettes issues de la vente des recueils de nouvelles écrites

au cours de cette manifestation au Téléthon - et elle anime actuellement des ateliers d'écriture dans le cadre de l'association Au Fil des Mots.

Puis c'est la médaille d'or que le sénateur a remis à Bernard Cadon, président d'Au Fil des Mots depuis 2010 et membre éminent des Francas depuis de très nombreuses années. Militant en faveur de la transmission de valeurs éduca-

tives basées sur des activités culturelles ou sportives, cet ancien instituteur a cumulé, entre autres, les fonctions de responsable départemental du sport post et péri scolaire, délégué régional de la jeunesse et des sports d'Orléans, adjoint chargé de la jeunesse et des sports à la mairie de Fleury et président du CRAB. ■